

# *Marileidy Paulino elogia a dos leyendas del deporte cubano*

---

*Image not found or type unknown*



**Marileidy, Mijaín y Omara**

La Habana, 19 sep (RHC).- La dominicana Marileidy Paulino, una de las estrellas del atletismo mundial, elogió las carreras deportivas de los astros del deporte cubano Mijaín López y Omara Durand y los consideró “ejemplos” a seguir.

“Los mejores del mundo, llenos de medallas olímpicas, pero su humildad sobresale entre las medallas. Ejemplos”, publicó en uno de sus perfiles oficiales en Facebook Marileidy, campeona olímpica y mundial de los 400m, y compartió imágenes de las dos leyendas del deporte de Cuba.

“16 medallas de oro olímpicas entre los dos”, subrayó la también triple campeona de la Liga del Diamante, cuyo preparador y fisioterapeuta son cubanos, muestra una gran empatía con los deportistas de Cuba y ha declarado sentirse muy a gusto durante sus visitas a la isla.

Mijaín López (lucha) y Omara Durand (paratletismo) pusieron fin a sus brillantes carreras tras París-2024, donde agrandaron sus historias, al ganar su quinto oro consecutivo el primero, y la segunda elevar a 11 su cosecha de títulos en juegos paralímpicos.

“Mantiene con ambos una buena amistad. Han compartido en varias actividades de PanamSport y se llevan muy bien”, dijo a Radio Habana Cuba el entrenador de la corredora, Yaseen Pérez Gómez.

Además de ser uno de los íconos del deporte dominicano, Marileidy es amante de las redes sociales, en las que recrea pasajes de su carrera, denuncia injusticias como el racismo y la violencia de género, apoya a los menos favorecidos, manifiesta su fe religiosa y comparte mensajes cargados de humanismo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365504-marileidy-paulino-elogia-a-dos-leyendas-del-deporte-cubano>



**Radio Habana Cuba**